

**N**

## Nuestro archivo

**30 años** | 21 de junio de 1995

### Encontraron pudú cerca de Osorno: estaba herido tras ser atacado por perros

Sometido a un intenso tratamiento médico está un pudú hembra, de un año de edad, que fue encontrado gravemente herido luego de ser atacado por perros perdigueros en el sector rural de Tacamó, a 15 kilómetros de Osorno. El hecho ocurrió en un predio cercano a esta ciudad, cuando el agricultor Luis Santibáñez rescató el animal que presentaba heridas por mordeduras.

**20 años** | 21 de junio de 2005

### Delincuentes entraron a robar en la Escuela Canadá de Rahue Alto

Un grupo indeterminado de delincuentes ingresó a la Escuela Canadá de Rahue Alto, tras forzar una ventana del primer piso que da a las salas de clases. Los antisociales irrumpieron en 9 salas y dos oficinas administrativas, desde donde sustrajeron equipos de música, calentadores, material educativo y otros objetos de valor, para luego huir del lugar.

**10 años** | 21 de junio de 2015

### Derrumbe de cerro bloquea acceso a Maicolpué y deja aisladas a 500 personas

El derrumbe de un cerro en el balneario de Maicolpué, ocurrido cerca de las 6 de la madrugada, bloqueó el ingreso y la salida de vehículos al balneario, por lo que dejó aisladas a unas 500 personas, entre ellas los 60 residente habituales, además de la población flotante que la conforman los turistas que llegaron a aprovechar el fin de semana largo.